



Je suis seule Seigneur,
Seule avec ma solitude.
Les bruits me parviennent étouffés.
Mais même ceux-là, Seigneur,
Je ne veux pas les entendre,
Je ne veux plus les entendre.

J'aime mieux m'enfermer,
Pour ne plus écouter les infos à la télé.
Ces catastrophes, ces guerres.
Qu'est-ce que j'en ai à faire ?
Ces enfants que l'on martyrise,
Ces personnes mourant de faim et de soif,
Ceux qui n'ont plus de travail,
Tous ces malades gisant sur leur lit.
Toutes ces personnes disparues chères
à notre cœur...
Et j'en oublie...

Seigneur, je suis seule,
Que voulez-vous que j'y fasse ?
J'ai déjà assez de ma solitude.

Mais, Seigneur, si tu existes,
Pourrais-tu m'aider ?



Est-ce toi, Seigneur,
Qui me dit d'entrouvrir ma porte ?
De laisser l'Esprit,
Ce vent si léger me pénétrer ?

Est-ce toi, Seigneur,
Qui m'a fait découvrir
Que mon voisin lui aussi se trouve seul,
Et que je pourrais lui tendre la main ?

Est-ce toi, Seigneur,
Qui m'a donné l'idée de sourire,
Pour avoir le plaisir de voir ce même sourire
Refleurir sur le visage d'un malade ?

Est-ce toi, Seigneur,
Qui m'a fait partager mon repas
Avec celui qui avait faim ?

Est-ce toi, Seigneur,
Qui m'accompagne sur le chemin ?

Seigneur, je compte sur toi
Car les embûches ne manquent pas.
Je sais que sans toi
Je serai à nouveau seule.

Surtout ne m'oublie pas
Et viens de nouveau frapper à ma porte
Si j'ai la bêtise de la refermer.
Merci pour tout ce que tu me donnes.

Monique Goujard